

Le CCFD durant le carême : soirées en présence d'une partenaire chinoise et Bouge ta Planète

Témoignage de Francine partenaire chinoise.

La délégation diocésaine de REIMS du CCFD-Terre Solidaire accueille du 10 au 25 mars 2012 Francine, de son vrai nom Ping Lan CHAN, représentante de l'association Worker Empowerment, un des partenaires chinois du CCFD.

Basée dans la province de Guangdong, et plus précisément dans le delta de la Rivière des Perles où se trouvent les mégapoles de Canton (Guangzhou), Hong-Kong et Macao, l'association Worker Empowerment travaille avec les communautés de travailleurs migrants souvent originaires des zones rurales venus travailler dans ces grandes villes. Elle aide ces travailleurs à connaître et défendre leurs droits, notamment dans le domaine de la santé ; elle anime des centres d'aide juridique, organise des formations, et les aide à s'organiser. Enfin, elle favorise leur prise de responsabilité dans l'organisation de la défense de leurs droits.

Francine, pour sa part, est responsable de la coordination d'un des centres de travailleurs.



Bouge ta Planète le 24 mars à Rethel.

A l'invitation du CCFD-Terre Solidaire, plus de 200 jeunes de 8 à 18 ans sont attendus à Rethel, Halle de la Place de Caen et salle Mazarin, samedi 24 mars prochain, de 14h à 18h pour l'événement « Bouge Ta Planète »

Action de sensibilisation à la solidarité internationale pour et par les jeunes, ce rassemblement festif vise l'engagement du CCFD-Terre Solidaire pour le développement, à travers son réseau de bénévoles en France et les projets portés par ses partenaires dans les pays du Sud.

Depuis plusieurs mois, des jeunes en paroisse, mouvement ou service d'Eglise, se mobilisent pour mettre en place des animations associant convivialité et sensibilisation aux droits fondamentaux : santé, logement, travail, alimentation et éducation. Les enfants et les jeunes, ainsi que les adultes qui les accompagneront, pourront ainsi jouer, dialoguer, écouter, partager, apprendre ce que veut dire ***vivre dignement***.

La plupart des mouvements de jeunes du diocèse seront présents : ACE, catéchèse, aumônerie des collèges, lycéens, MEJ, MRJC, JOC, Scouts et Guides de France...

Le CCFD propose deux soirées de rencontre avec la partenaire chinoise :

Au choix :

- Mardi 13 Mars à 20h30 à Reims, Salle St Thomas, 15 Bis Rue Perin
Ou :
- Jeudi 15 Mars à 20h30 à Gueux, Salle Paroissiale, 17 Rue des Dames de France.
- Puis une rencontre avec la JOC, et tous les jeunes de 15 à 30 ans. A St Sixte, local de la JOC, le mercredi 14 mars à partir de 17h30.
- Enfin une Veillée de Prière aura lieu le Mardi 27 Mars à 20h au Monastère des Clarisses.